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Acta que se levanta en la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 18:10 horas del día 17 
de julio de 2014, en el lugar que ocupa la Sala de Juntas de la Dirección de Recursos 
Materiales y Servicios, sito en Periférico Sur número 4124, sexto piso, Colonia Ex Hacienda de 
Anzaldo, Delegación Álvaro Obregón, Código Postal 01090, lugar donde se celebró la Cuarta 
Sesión Ordinaria 2014 del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Instituto 
Nacional Electoral. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1. LISTA DE ASISTENCIA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Asistieron a la sesión los C.C.: Biól. Armando Contreras León, Presidente Suplente; Lic. Rosa 
María Arellano Romero, Secretaria Técnica Suplente; Lic. Dulce María Esquerra Salazar, Vocal 
Suplente; Lic. Alfredo Hernández Sánchez Mejorada, Vocal Suplente; Lic. Ivette Alquicira Fontes, 
Vocal Suplente; Lic. Catalina Beristain Garza, Vocal Suplente; C. María Dolores Zazueta Beltrán, 
Vocal Suplente; Lic. Francisco Javier Zárate Ponce, Vocal Suplente; C.P. Ricardo Julián Chávez 
Meléndez, Asesor Suplente; Lic. Aurora Fernández Urieta, Asesora Suplente.-----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
VERIFICACIÓN DE QUÓRUM---------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Biól. Armando Contreras León, Presidente Suplente, saludó a los integrantes y solicitó a la Lic. 
Rosa María Arellano Romero, Secretaria Técnica Suplente del Comité, verificar el quórum para 
iniciar la sesión, quien, de conformidad al registro de asistencia, señaló que era procedente continuar 
con la sesión.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2. ORDEN DEL DÍA------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Biól. Armando Contreras León, solicitó a la Lic. Rosa María Arellano Romero, poner a 
consideración de los presentes el orden del día el cual fue aprobado por unanimidad.----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3. Presentación del Informe de la conclusión y resultados generales de las contrataciones 
realizadas, correspondientes al segundo trimestre de 2014, para su análisis.---------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No se emitieron comentarios, por lo que este Cuerpo Colegiado tomó conocimiento del informe 
presentado.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4. Presentación de las actas correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria del CAAS INE 
2014, Primera, Segunda y Tercera Sesiones Extraordinarias CAAS INE 2014, para su 
aprobación.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Las actas fueron aprobadas por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5. Seguimiento de acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. Ricardo Julián Chávez Meléndez, Asesor Suplente de la Contraloría General: “Únicamente 
comentar que en la página 57, se señala que está pendiente de atender algunas correcciones a la 
motivación de la excepción; sin embargo, en la página 18 ya aparece como un contrato formal. 
Valdría la pena resolver previamente los acuerdos del Comité, antes de hacer la contratación”.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Biól. Armando Contreras León: “Me comentan que no tenemos la justificación de excepción 
corregida por parte de la DESPE”.------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Lic. Francisco Javier Zárate Ponce, Vocal Suplente de la Dirección Ejecutiva del Servicio 
Profesional Electoral: “Pero se aprobó en sesión de aquí mismo, del Comité de Adquisiciones”.---------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Biól. Armando Contreras León: “Pero habíamos quedado en hacer alguna corrección; nada más es 
hacer las correcciones para que corresponda”.--------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Lic. Francisco Javier Zárate Ponce: “Bueno, las remitimos”.------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. Ricardo Julián Chávez Meléndez: “Sí, para desahogar el acuerdo y darle regularidad, pero 
también en lo sucesivo detenerlos hasta que estén resueltos todos los acuerdos de este Comité”.------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Biól. Armando Contreras León: “Muy bien, así lo haremos”.------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin más comentarios, los presentes se dieron por enterados del seguimiento de acuerdos.---------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6. Asuntos Generales.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
No se presentaron asuntos generales que tratar en esta sesión.---------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El C.P. Ricardo Julián Chávez Meléndez, solicitó asentar en el acta que: “No se omite manifestar 
que las consideraciones anteriores tienen por objeto brindar únicamente una orientación general de 
índole estrictamente normativa con base en los antecedentes proporcionados, y no representan 
desde luego, una resolución a los asuntos planteados, ni prejuzgan acerca de las decisiones que 
tomen los integrantes de este Comité, ni de la posibilidad que en un futuro se lleven a cabo auditorías 
o revisiones respecto de los actos derivados de las mismas”.-------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Finalmente, el Biól. Armando Contreras León, agradeció a todos su participación y dio por 
concluida la sesión.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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